

الشروط والأحكام	Terms and Conditions
1. عرض E-STORE الترويجي عبر الإنترنت ("العرض") هو عرض تم تقديمه لعملاء متجر سامسونج عبر الإنترنت للحصول على خصم ("الخصم") على منتجات محددة من ("المنتج/المنتجات") على النحو المبين في الجدول أدناه. 2. العرض متاح فقط لعملاء سامسونج عبر الإنترنت الذين يشترون المنتجات من متجر Samsung Online Shop فقط على الرابط التالي: (Samsung.com/ae/qa/kw/om/bh) ("المتجر عبر الإنترنت" "الموقع") في الإمارات العربية المتحدة، الكويت، عمان، البحرين و قطر ("الإقليم") من 1 مايو 2024 وحتى 23 أكتوبر 2025 ("فترة العرض"). 3. يمكن الاستفادة من هذا الخصم فقط عند إجراء الشراء على المتجر عبر الإنترنت فقط وضمن فترة العرض فقط، كما تكون المنتجات محددة بحسب الطرازات المتوفرة. 4. قد يحصل العملاء على خصم يصل إلى 40 ٪ على الهواتف المحمولة والأجهزة اللوحية والأجهزة القابلة للارتداء والملحقات. 5. قد يتلقى العملاء ما يصل إلى 10x نقاط مكافآت على منتجات محددة. 6. يمكن للعملاء الذين يستخدمون بطاقات ماستركارد / فيزا من بنك أبوظبي الأول لشراء أجهزة تلفاز وأجهزة منزلية وشاشات وأجهزة محمولة وأجهزة لوحية وأجهزة قابلة للارتداء وإكسسوارات MX الحصول على خصم 15% (حتى 200 درهم إماراتي) على طلبهم. الحد الأدنى لقيمة الشراء هو 500 درهم إماراتي؛ سيتم تطبيق الخصم تلقائيًا عند الدفع لحاملي البطاقات المؤهلين. العرض لا ينطبق على خطط التقسيط Samsung Pay. العرض ساري من 16 يناير إلى 31 ديسمبر 2025.	1. This online E-STORE offers promotion (the “Offer”) is an Offer made for Samsung online shop customers to get a discount and bundle offers (“Discount”) on selected products (“Product(s)”) as outlined in the table below. 2. The Offer is only available to Samsung online customers who purchase Products at Samsung online shop on the following link: Samsung.com/ae/qa/kw/om/bh (“Online Shop”/“Website”) in the United Arab Emirates, Kuwait, Oman, Bahrain and Qatar the (“Territory”) from 1 May <u>2024 up to 23 October 2025</u> (“Offer Period”). 3. The Discount can only be availed on purchases made on Samsung Online Shop and precisely during the Offer Period, and Products may be limited on certain models. 4. Customers may get up to 40% discount on Mobiles, tablets, wearables and accessories. 5. Customers may receive up to 10X rewards points on select products. 6. Customers that use FAB Mastercard / Visa cards to purchase selected TVs, Home appliances and Monitors, Mobiles, Tablets, Wearables, MX accessories may get 15% (up to 200 AED) discount on their order. Minimum purchase value is 500 AED; the discount will be automatically applied at checkout for eligible cardholders. The offer is not applicable to instalment plans and Samsung pay. Offer valid from 16 January to 31 December 2025.
كود البطاقة	Card BIN Code
542536	542536
547111	547111

	552340			552340	
	510097			510097	
	524243			524243	
	517524			517524	
	512160			512160	
	537808			537808	
	512253			512253	
	512383			512383	
	518285			518285	
	518857			518857	
	518910			518910	
	521314			521314	
	521315			521315	
	523645			523645	
	524200			524200	
	524257			524257	
	517736			517736	
	511499			511499	
	514731			514731	
	530563			530563	
	549284			549284	
	552435			552435	
	559560			559560	
	555044			555044	
	492186			492186	
	493750			493750	
	493845			493845	
	521389			521389	
	521389			521389	
	524204			524204	
	516100			516100	
	516178			516178	
	544152			544152	
	548670			548670	
	513306			513306	
	559544			559544	

7. Customers that use ENBD cards to purchase selected TV, Monitors, and Memory or Home Appliances may get 10% (up to 300 AED) discount on their order. The discount will be automatically applied at checkout for eligible cardholders. The offer is not applicable to instalment plans and Samsung pay. Valid in United Arab Emirates from 16 February to 31 December 2025.

BIN	Card Type	Association	Card Type
443959	Credit	VISA	VISA PLATINUM
492091	Credit	VISA	VISA CLASSIC
492092	Credit	VISA	VISA GOLD
512670	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD SILVER
512717	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD PLATINUM
517734	Credit	MasterCard	MASTERCARD WEBSHOPPER
540978	Credit	MasterCard	MASTERCARD TITANIUM
543757	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
544782	Credit	MasterCard	MC STANDARD DCC
552191	Credit	MasterCard	MC PLATINUM
432114	Credit	VISA	VISA INFINITE
545825	Credit	MasterCard	MASTERCARD DIC
420186	Credit	VISA	BUSINESS REWARDS
467745	Credit	VISA	VISA SKYWARDS INFINITE
467744	Credit	VISA	VISA SKYWARDS Signature
418887	Credit	VISA	Visa Flexi
418888	Credit	VISA	VISA GOLD
518478	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
457268	Credit	VISA	Go4it Gold
457269	Credit	VISA	Go4it Platinum
552469	Credit	MasterCard	DNATA MC WORLD
521532	Credit	MasterCard	MC Corporate Card
523963	Credit	MasterCard	Manchester United Credit Card
521532	Credit	MasterCard	DMCC MasterCard
522873	Credit	MasterCard	Marriott Master World Elite

7. يمكن للعملاء الذين يستخدمون بطاقات ENBD لشراء أجهزة تلفزيون أو شاشات أو ذاكرة أو أجهزة منزلية محددة الحصول على خصم 10% (حتى 300 درهم إماراتي) على طلبهم. يُطبق الخصم تلقائيًا عند الدفع لحاملي البطاقات المؤهلين. لا ينطبق العرض على خطط التقسيط وخدمة Samsung Pay. يسري في الإمارات العربية المتحدة. صالحة في الإمارات العربية المتحدة من 16 فبراير إلى 31 ديسمبر 2025.

نوع البطاقة	النوع	البطاقة	رقم البطاقة
VISA PLATINUM	VISA	Credit	443959
VISA CLASSIC	VISA	Credit	492091
VISA GOLD	VISA	Credit	492092
DNATA MASTERCARD SILVER	MasterCard	Credit	512670
DNATA MASTERCARD PLATINUM	MasterCard	Credit	512717
MASTERCARD WEBSHOPPER	MasterCard	Credit	517734
MASTERCARD TITANIUM	MasterCard	Credit	540978
MASTERCARD SILVER	MasterCard	Credit	543757
MC STANDARD DCC	MasterCard	Credit	544782
MC PLATINUM	MasterCard	Credit	552191
VISA INFINITE	VISA	Credit	432114
MASTERCARD DIC	MasterCard	Credit	545825
BUSINESS REWARDS	VISA	Credit	420186
VISA SKYWARDS INFINITE	VISA	Credit	467745
VISA SKYWARDS Signature	VISA	Credit	467744
Visa Flexi	VISA	Credit	418887
VISA GOLD	VISA	Credit	418888
MASTERCARD SILVER	MasterCard	Credit	518478
Go4it Gold	VISA	Credit	457268
Go4it Platinum	VISA	Credit	457269
DNATA MC WORLD	MasterCard	Credit	552469
MC Corporate Card	MasterCard	Credit	521532
Manchester United Credit Card	MasterCard	Credit	523963
DMCC MasterCard	MasterCard	Credit	521532
Marriott Master World Elite	MasterCard	Credit	522873

421396	Credit	VISA	VISA INFINITE PRIVILEGES (Metal Card)
362800	Credit	DINERS	DINERS - Duo
524475	Credit	MasterCard	Business credit card
403381	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA INFINITE
403343	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA SIGNATURE
403432	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA FAMILY
521600	Credit	MasterCard	LuLu 247 Titanium Mastercard
532786	Credit	MasterCard	LuLu 247 Platinum Mastercard
403344	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Inspire
403337	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Elevate
492237	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Limitless
494029	Credit	VISA	PRB Infinite
540898	Credit	MasterCard	Marriott World
443911	Debit	VISA	ENBD Classic Debit
498778	Debit	VISA	ENBD Go4it Debit Platinum
443913	Debit	VISA	ENBD Visa Platinum , Signature , Infinite , Skywards,Manchester United Visa Signature and Emirati Signature Metal Debit card
443912	Debit	VISA	ENBD Visa Business Debit
465275	Credit	VISA	Noon One Visa Card
538415	Prepaid	MasterCard	Global Cash Card
441357	Credit	Visa	Darna Select Visa Credit Card
450707	Credit	VISA	Darna Visa Signature Credit Card
441363	Credit	VISA	Share Visa Private Credit Card
441358	Credit	VISA	Share Visa Infinite Credit Card

421396	Credit	VISA	VISA INFINITE PRIVILEGES (Metal Card)
362800	Credit	DINERS	DINERS - Duo
524475	Credit	MasterCard	Business credit card
403381	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA INFINITE
403343	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA SIGNATURE
403432	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA FAMILY
521600	Credit	MasterCard	LuLu 247 Titanium Mastercard
532786	Credit	MasterCard	LuLu 247 Platinum Mastercard
403344	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Inspire
403337	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Elevate
492237	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Limitless
494029	Credit	VISA	PRB Infinite
540898	Credit	MasterCard	Marriott World
443911	Debit	VISA	ENBD Classic Debit
498778	Debit	VISA	ENBD Go4it Debit Platinum
443913	Debit	VISA	ENBD Visa Platinum , Signature , Infinite , Skywards,Manchester United Visa Signature and Emirati Signature Metal Debit card
443912	Debit	VISA	ENBD Visa Business Debit
465275	Credit	VISA	Noon One Visa Card
538415	Prepaid	MasterCard	Global Cash Card
441357	Credit	Visa	Darna Select Visa Credit Card
450707	Credit	VISA	Darna Visa Signature Credit Card
441363	Credit	VISA	Share Visa Private Credit Card
441358	Credit	VISA	Share Visa Infinite Credit Card

8. Customers that use ENBD cards to purchase selected Mobiles, Tablets, Wearables, MX accessories may get 10% (up to 200 AED) discount on their order. The discount will be automatically applied at checkout for eligible cardholders. The offer is not applicable to instalment plans and Samsung pay. Valid in United Arab Emirates from 26 June 6:00PM to 31 December 2025.

8. سيحصل العملاء الذين يستخدمون بطاقات بنك الإمارات دبي الوطني لشراء هواتف محمولة، وأجهزة لوحية، وأجهزة قابلة للارتداء، وإكسسوارات هواتف MX على خصم 10% (حتى 200 درهم إماراتي) على طلباتهم. يُطبق الخصم تلقائيًا عند الدفع لحاملي البطاقات المؤهلين. لا ينطبق هذا العرض على خطط التقسيط وخدمة Samsung Pay. يسري العرض في الإمارات العربية المتحدة من 26 يونيو، الساعة 6:00 مساءً إلى 31 ديسمبر 2025.

BIN	Card Type	Association	Card Type
443959	Credit	VISA	VISA PLATINUM
492091	Credit	VISA	VISA CLASSIC
492092	Credit	VISA	VISA GOLD
512670	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD SILVER
512717	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD PLATINUM
517734	Credit	MasterCard	MASTERCARD WEBSHOPPER
540978	Credit	MasterCard	MASTERCARD TITANIUM
543757	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
544782	Credit	MasterCard	MC STANDARD DCC
552191	Credit	MasterCard	MC PLATINUM
432114	Credit	VISA	VISA INFINITE
545825	Credit	MasterCard	MASTERCARD DIC
420186	Credit	VISA	BUSINESS REWARDS
467745	Credit	VISA	VISA SKYWARDS INFINITE
467744	Credit	VISA	VISA SKYWARDS Signature
418887	Credit	VISA	Visa Flexi
418888	Credit	VISA	VISA GOLD
518478	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
457268	Credit	VISA	Go4it Gold
457269	Credit	VISA	Go4it Platinum
552469	Credit	MasterCard	DNATA MC WORLD
521532	Credit	MasterCard	MC Corporate Card
523963	Credit	MasterCard	Manchester United Credit Card
521532	Credit	MasterCard	DMCC MasterCard
522873	Credit	MasterCard	Marriott Master World Elite
421396	Credit	VISA	VISA INFINITE PRIVILEGES (Metal Card)
362800	Credit	DINERS	DINERS - Duo
524475	Credit	MasterCard	Business credit card
403381	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA INFINITE
403343	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA SIGNATURE
403432	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA FAMILY
521600	Credit	MasterCard	LuLu 247 Titanium Mastercard

رقم البطاقة	البطاقة	النوع	نوع البطاقة
443959	Credit	VISA	VISA PLATINUM
492091	Credit	VISA	VISA CLASSIC
492092	Credit	VISA	VISA GOLD
512670	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD SILVER
512717	Credit	MasterCard	DNATA MASTERCARD PLATINUM
517734	Credit	MasterCard	MASTERCARD WEBSHOPPER
540978	Credit	MasterCard	MASTERCARD TITANIUM
543757	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
544782	Credit	MasterCard	MC STANDARD DCC
552191	Credit	MasterCard	MC PLATINUM
432114	Credit	VISA	VISA INFINITE
545825	Credit	MasterCard	MASTERCARD DIC
420186	Credit	VISA	BUSINESS REWARDS
467745	Credit	VISA	VISA SKYWARDS INFINITE
467744	Credit	VISA	VISA SKYWARDS Signature
418887	Credit	VISA	Visa Flexi
418888	Credit	VISA	VISA GOLD
518478	Credit	MasterCard	MASTERCARD SILVER
457268	Credit	VISA	Go4it Gold
457269	Credit	VISA	Go4it Platinum
552469	Credit	MasterCard	DNATA MC WORLD
521532	Credit	MasterCard	MC Corporate Card
523963	Credit	MasterCard	Manchester United Credit Card
521532	Credit	MasterCard	DMCC MasterCard
522873	Credit	MasterCard	Marriott Master World Elite
421396	Credit	VISA	VISA INFINITE PRIVILEGES (Metal Card)
362800	Credit	DINERS	DINERS - Duo
524475	Credit	MasterCard	Business credit card
403381	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA INFINITE
403343	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA SIGNATURE
403432	Credit	VISA	UBYEMAAR VISA FAMILY
521600	Credit	MasterCard	LuLu 247 Titanium Mastercard

532786	Credit	MasterCard	LuLu 247 Platinum Mastercard
403344	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Inspire
403337	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Elevate
492237	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Limitless
494029	Credit	VISA	PRB Infinite
540898	Credit	MasterCard	Marriott World
443911	Debit	VISA	ENBD Classic Debit
498778	Debit	VISA	ENBD Go4it Debit Platinum
443913	Debit	VISA	ENBD Visa Platinum , Signature , Infinite , Skywards,Manchester United Visa Signature and Emirati Signature Metal Debit card
443912	Debit	VISA	ENBD Visa Business Debit
465275	Credit	VISA	Noon One Visa Card
538415	Prepaid	MasterCard	Global Cash Card
441357	Credit	Visa	Darna Select Visa Credit Card
450707	Credit	VISA	Darna Visa Signature Credit Card
441363	Credit	VISA	Share Visa Private Credit Card
441358	Credit	VISA	Share Visa Infinite Credit Card

532786	Credit	MasterCard	LuLu 247 Platinum Mastercard
403344	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Inspire
403337	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Elevate
492237	Credit	VISA	Etihad Guest Visa Limitless
494029	Credit	VISA	PRB Infinite
540898	Credit	MasterCard	Marriott World
443911	Debit	VISA	ENBD Classic Debit
498778	Debit	VISA	ENBD Go4it Debit Platinum
443913	Debit	VISA	ENBD Visa Platinum , Signature , Infinite , Skywards,Manchester United Visa Signature and Emirati Signature Metal Debit card
443912	Debit	VISA	ENBD Visa Business Debit
465275	Credit	VISA	Noon One Visa Card
538415	Prepaid	MasterCard	Global Cash Card
441357	Credit	Visa	Darna Select Visa Credit Card
450707	Credit	VISA	Darna Visa Signature Credit Card
441363	Credit	VISA	Share Visa Private Credit Card
441358	Credit	VISA	Share Visa Infinite Credit Card

9. سيحصل العملاء على خصم 10% على أجهزة التلفزيون والشاشات والذاكرة أو الأجهزة المنزلية عند الشراء مع منتجات مختارة من الفئات أدناه. ساري من 21 أغسطس إلى 31 ديسمبر 2025.

المنتج
Galaxy Z Flip6
Galaxy Z Fold6
Galaxy S24
Galaxy S24+
Galaxy S24 Ultra
Galaxy S23
Galaxy S23 Ultra
Galaxy A35 5G
Galaxy A55 5G
Galaxy Watch7

Galaxy Watch Ultra (LTE, 47mm)
Galaxy Buds3
Galaxy Buds3 Pro
Galaxy Tab S9 FE Series

- 10.** Customers who Purchase below products may receive Bundle discount on below products. Valid from 21 May 2025 to 31 December 2025. The main product and bundle may be shipped separately depending on availability. If the order needs to be returned or cancelled, the bundle product should also be returned in sealed condition. If the bundled product is opened the order will not be cancelled or returned. In case of a change of mind, the full order must be returned. Partial returns will not be permitted.

TV Product code	Bundle product	TV Bundle price	Soundbar Bundle price
QA85QN990FUXZN	HW-Q930D/ZN	37522	3477
QA85QN900FUXZN	HW-Q930D/ZN	24654	3345
QA83S95FAEXZN	HW-Q930D/ZN	19739	3260
QA83S90FAEXZN	HW-Q930D/ZN	16806	3193
QA85QN90FAUXZN	HW-Q930D/ZN	17782	3217

- 11.** Customers will receive below multi-buy offer. Not applicable to Galaxy S24 series exclusive colors. Valid from 25 April 2025 to 31 December 2025

When purchasing any Galaxy S24 series regular colors, Z Fold6/Flip6, Tab S9 series, with 1 or 2 Watch7 47/40mm, Watch Ultra customer will get **15% off on the watch**

Galaxy Watch Ultra (LTE, 47mm)
Galaxy Buds3
Galaxy Buds3 Pro
Galaxy Tab S9 FE Series

- 10.** العملاء الذين يطلبون المنتجات أدناه قد يحصلون على خصم على المنتجات أدناه صالحة من 21 مايو 2025 إلى 31 ديسمبر 2025. قد يتم شحن المنتج الرئيسي والحزمة بشكل منفصل حسب التوافر. في حال الحاجة إلى إرجاع الطلب أو إعادته، يجب إرجاع المنتج المجمع مغلقاً. في حال فتح المنتج المجمع، لن يتم إلغاء الطلب أو إعادته. في حالة تغيير رأيك، يجب إرجاع الطلب بالكامل. لن يُسمح بالإرجاع الجزئي.

كود المنتج	كود الحزمة	سعر الحزمة	سعر الحزمة
QA85QN990FUXZN	HW-Q930D/ZN	37522	3477
QA85QN900FUXZN	HW-Q930D/ZN	24654	3345
QA83S95FAEXZN	HW-Q930D/ZN	19739	3260
QA83S90FAEXZN	HW-Q930D/ZN	16806	3193
QA85QN90FAUXZN	HW-Q930D/ZN	17782	3217

- 11.** سيحصل العملاء على عروض الشراء المتعددة أدناه. لا ينطبق هذا العرض على الألوان الحصرية لسلسلة هواتف Galaxy S24. يسري العرض من 25 أبريل 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

عند شراء أي من الألوان العادية لسلسلة Galaxy S24، Z Fold6/Flip6، سلسلة Tab S9، مع ساعة Watch7 47/40 مم أو ساعتين، سيحصل العميل على خصم 15% على الساعة

When purchasing any Galaxy S24 series regular colors, Z Fold6/Flip6, Tab S10 series, Tab S10 FE, Tab S9 series, S25 series, S25 Edge with 1 or 2 Buds3, Buds3 Pro customer will get **15% off on the watch**

12. Customer will receive below multi-buy offer. Valid from 3 June 2025 to 31 December 2025

When purchasing any Galaxy S24 series regular colors, Galaxy S25 series, Z Fold6/Flip6 with 1,2 or 3 Tab S10 series, Tab S9 128GB, Tab S10 FE series customer will get **10% off on the tablets**

13. Customer will receive below multi-buy offer. Valid from July 29 2025 to 31 December 2025

When purchasing any Galaxy S25 series, S25 Edge, Tab S10 series, Tab S10FE series with 1,2 Watch Ultra/Watch 7/Watch 8/ Watch 8 classic customer will get **10% off on the watch**

When purchasing any S25 Edge, S25 FE 256GB with 1,2 or 3 Galaxy Tab S10 series / Tab S10FE series customer will get **10% off on the tablets**

Z من سلسلة الألوان العادية، Galaxy S24 عند شراء أي هاتف ، سلسلة Tab S10 FE ، سلسلة Tab S10 ، سلسلة Fold6/Flip6 ، سلسلة Buds3 مع سماعة S25 Edge، S25 ، سلسلة Tab S9 أو ، سيحصل العميل على خصم 15% على Buds3 Pro سماعتين الساعة

12. سيحصل العملاء على عروض الشراء المتعددة أدناه. يسري العرض من 3 يونيو 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

عند شراء أي جهاز Galaxy S24 series بالألوان العادية، Galaxy Tab S10 FE، S25 series مع Z Fold6/Flip6، أو 3 أجهزة Tab S9 128GB، series، Tab S10 series سيحصل العميل على خصم 10% على الأجهزة اللوحية

13. سيحصل العميل على عرض الشراء المتعدد أدناه. يسري العرض من 29 يوليو 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

أو S25 Edge أو Galaxy S25 عند شراء أي جهاز من سلسلة Watch مع Tab S10FE 1,2 أو سلسلة Tab S10 Ultra/Watch 7/Watch 8/Watch 8 classic ، سيحصل العميل على خصم 10% على الساعة

مع 1 أو 2 أو 3 أجهزة S25 FE 256GB عند شراء أي جهاز
Galaxy Tab S10 series / Tab S10FE series سيحصل
العميل على خصم 10% على الأجهزة اللوحية

14. سيحصل العملاء على عروض الشراء المتعددة التالية عند شراء هواتف Galaxy A36/A56 مع سماعات Galaxy Buds3 و Buds FE و Galaxy Watch7 Bluetooth 44/40mm في عملية الشراء نفسها. يسري العرض من 28 مارس 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

عند شراء سلسلة Galaxy A36/A56 مع 1 أو 2 Galaxy Buds3 و Buds FE و Galaxy Watch7 Bluetooth 44/40mm، سيحصل العميل على خصم 15% على الأجهزة القابلة للارتداء

15. سيحصل العملاء على عروض الشراء المتعددة التالية عند شراء أجهزة Galaxy A26/A36/A56، Galaxy Tab S10 FE و Tab A9 مع سماعات Galaxy Buds Core في عملية الشراء نفسها. يسري العرض من 26 يونيو الساعة 6:00 مساءً إلى 31 ديسمبر 2025.

، سلسلة Galaxy A26/A36/A56/A07/A17 عند شراء سلسلة Tab S10 FE ، سلسلة Tab A9 ، سلسلة Tab A11 مع 1 أو 2 أو 3 سماعات Galaxy Buds Core ، سيحصل العميل على خصم 15% على سماعات Buds Core

16. سيحصل العملاء على عروض الشراء المتعددة أدناه. يسري العرض من 19 سبتمبر إلى 23 أكتوبر 2025.

16. Customers will receive below multi-buy offers. Valid from 19 September to 23 October 2025.

When purchasing Galaxy Tab S11, S25 FE 256GB with 1 or 2 Galaxy Watch Ultra/Watch 8 series customer will get 10% off on watches
When purchasing Galaxy Tab S11 with 1,2 or 3 Galaxy Tab S10 FE customer will get 10% off on tablets
When purchasing Galaxy S25 FE 256GB with 1 or 2 Galaxy Buds3 customer will get 15% off on Buds
When purchasing Galaxy S25 FE 256GB, S24 FE, A16, A17, A26,A36,A56, TabS10 FE series with 1 or 2 Galaxy Buds3 FE customer will get 15% off on Buds
When purchasing Galaxy Tab S11, Tab A11 with 1 or 2 Galaxy Buds 3 pro, Buds3, Buds3 FE customer will get 15% off on Buds
When purchasing Galaxy Tab S11 with 1,2 or 3 select Galaxy Tab S11 covers customer will get 30% off on Buds
When purchasing Galaxy S25 FE 256GB with 1,2 or 3 select Galaxy S25 FE cases customer will get 30% off on Buds
When purchasing Galaxy Tab S11 with 1,2 or 3 Galaxy Tab S11 keyboard covers customer will get 50% off on Buds

Customer will receive below multi-buy offers. Valid from 22 September to 23 October 2025.

When purchasing Galaxy Tab S10 Lite with 1 or 2 Galaxy Watch Ultra/ Watch8 series customer will get 10% off on watches
When purchasing Galaxy Tab S10 Lite with 1 or 2 Galaxy Buds3, Buds3 Pro, Buds Core, Buds3 FE customer will get 15% off on Buds
When purchasing Galaxy Tab S10 Lite with 1, 2 or 3 Galaxy Tab S10 Lite covers customer will get 30% off on covers

Customer will receive below multi-buy offers. Valid from 25 September to 23 October 2025.

Galaxy سعة 256 جيجابايت مع ساعة S25 FE أو Galaxy Tab S11 عند شراء جهاز واحدة أو اثنتين، سيحصل العميل على خصم 10% على الساعات Galaxy Watch Ultra/Watch 8
واحد أو اثنين أو ثلاثة، Galaxy Tab S10 FE مع جهاز Galaxy Tab S11 عند شراء جهاز سيحصل العميل على خصم 10% على الأجهزة اللوحية
واحدة أو Galaxy Buds3 سعة 256 جيجابايت مع سماعة Galaxy S25 FE عند شراء هاتف Buds اثنتين، سيحصل العميل على خصم 15% على سماعات
، A26، A17، وA16، وS24 سعة 256 جيجابايت، و Galaxy S25 FE عند شراء هاتف Galaxy Buds3 FE ، مع سماعة واحدة أو سماعتين من TabS10 FE، وA56، وA36، سيحصل العميل على خصم 15% على سماعات الأذن.
Galaxy مع سماعة واحدة أو سماعتين من Tab A11 أو Galaxy Tab S11 عند شراء جهاز Buds 3 pro أو Buds3 أو Buds3 FE سماعات على خصم 15% على سماعات Buds
، سيحصل Galaxy Tab S11 مع 1 أو 2 أو 3 أغطية مختارة من Galaxy Tab S11 عند شراء Buds العميل على خصم 30% على سماعات
سعة 256 جيجابايت مع 1 أو 2 أو 3 حافظات مختارة Galaxy S25 FE عند شراء هاتف Buds ، سيحصل العميل على خصم 30% على سماعات Galaxy S25 FE لهاتف
Galaxy Tab مع 1 أو 2 أو 3 أغطية لوحة مفاتيح لجهاز Galaxy Tab S11 عند شراء جهاز Buds ، سيحصل العميل على خصم 50% على سماعات S11

سيحصل العميل على عروض الشراء المتعددة أدناه. يسري العرض من ٢٢ سبتمبر إلى ٢٣ أكتوبر ٢٠٢٥.

واحدة Galaxy Watch Ultra/ Watch8 مع ساعة Galaxy Tab S10 Lite عند شراء أو اثنتين، سيحصل العميل على خصم 10% على الساعات
Buds أو Buds3 Pro أو Buds3 مع Galaxy Tab S10 Lite 2 أو 1 عند شراء Buds ، سيحصل العميل على خصم 15% على سماعات Buds3 FE أو Buds Core
Galaxy Tab S10 مع 1 أو 2 أو 3 أغطية لجهاز Galaxy Tab S10 Lite عند شراء جهاز ، سيحصل العميل على خصم 30% على الأغطية Lite

سيحصل العميل على عروض الشراء المتعددة أدناه. يسري العرض من ٢٥ سبتمبر إلى ٢٣ أكتوبر ٢٠٢٥.

When purchasing Galaxy Tab A11 with 1 or 2 Galaxy Watch 8 40/44mm customer will get 10% off on watches
When purchasing Galaxy Tab A11 with 1 or 2 Galaxy Fit3 customer will get 15% off on watches
When purchasing Galaxy Tab A11 with 1, 2 or 3 Galaxy Tab A11 covers customer will get 30% off on covers

واحدة أو اثنتين، Galaxy Watch 8 40/44mm مع ساعة Galaxy Tab A11 عند شراء سيحصل العميل على خصم 10% على الساعات
واحدة أو اثنتين، سيحصل Galaxy Fit3 مع ساعة Galaxy Tab A11 عند شراء جهاز العميل على خصم 15% على الساعات
، سيحصل Galaxy Tab A11 مع 1 أو 2 أو 3 أغطية Galaxy Tab A11 عند شراء العميل على خصم 30% على الأغطية

17. Customers will receive the rewards points after 14 days from the delivery completion for United Arab Emirates and 20 days from the delivery completion for Kuwait, Oman, Bahrain and Qatar. Join the program from <https://www.samsung.com/ae/rewards/>
18. Customers with Samsung Account who redeem their rewards points will get additional discounts. Offer valid from 18 August to 20 September 2025.
19. Customers will receive an additional discount equivalent to 50% of the rewards redemption on the purchase.
20. The Reward Boost is applicable only to products eligible for the promotion.
21. Only rewards points earned before this purchase is applicable for promotion.
22. The total value of rewards redeemed with point boost cannot exceed 50% of the total order purchase value.
23. Customers, who purchase (2) Products together from Televisions, Soundbars, Monitors and Memory will receive 10% Promotional Discount on each Product. Valid from 01 January 2025 to 31 December 2025.

17. سيحصل العملاء على نقاط المكافآت بعد 14 يومًا من إكمال التسليم للإمارات العربية المتحدة و 20 يومًا من إكمال التسليم لكويت وعمان والبحرين وقطر ، من البرنامج <https://www.samsung.com/ae/rewards/>
18. سيحصل عملاء سامسونج الذين يستخدمون نقاط المكافآت على خصومات إضافية. يسري العرض من 18 أغسطس إلى 20 سبتمبر 2025.
19. سيحصل العملاء على خصم إضافي يعادل 50% من قيمة استرداد المكافآت عند الشراء.
20. تُطبق ميزة تعزيز المكافآت فقط على المنتجات المؤهلة للعرض الترويجي.
21. تنطبق فقط نقاط المكافأة المكتسبة قبل هذا الشراء على العرض الترويجي.
22. لا يمكن أن يتجاوز إجمالي قيمة المكافآت المستردة من خلال تعزيز النقاط 50% من إجمالي قيمة شراء الطلب.
23. سيحصل العملاء الذين يشترون منتجًا (تلفزيونات، وأشرطة صوت، وشاشات، وذاكرة) على خصم ترويجي بنسبة 10% على كل منتج. يسري العرض من 1 يناير 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.
24. سيحصل العملاء الذين يشترون (3) أجهزة تلفزيون، وأشرطة صوت، وشاشات، وذاكرة معًا على خصم ترويجي بنسبة 15% على كل منتج. يسري العرض من 1 يناير 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

24. Customers, who purchase (3) or more together from Televisions, Soundbars, Monitors and Memory will receive 15 % Promotional Discount on each Product. Valid from 01 January 2025 to 31 December 2025.

25. Customers, who purchase (2) Products together from different Home Appliances categories with item quantity equal to 1 will receive 10% Promotional Discount on each Product. Valid from 09 September 2025 to 31 December 2025.

26. Customers, who purchase (3) or (4) Products together from different Home Appliances categories with item quantity equal to 1 will receive 15 % Promotional Discount on each Product. Valid from 09 September 2025 to 31 December 2025.

27. This Promotion is only limited to the below Home Appliances categories:

Home Appliances Categories	Products included
Refrigerators	Refrigerators
Laundry	Washers and Dryers
Air Conditioners	Air Conditioners
Other Appliances	Vacuum Cleaners, Microwave, Dishwashers

28. In case of a mixed basket, customers can only benefit from 1 Multibuy offer.

29. The Promotion and the Promotional Discount is only available to Samsung online customers who only purchase Products at Samsung online shop on the following link: (samsung.com/ae) ("Online Shop") in the United Arab Emirates.

30. Customers may be able to convert their purchases to 0% installments up to 24 months with select UAE banks.

31. This Offer may not be redeemed for cash and is only applicable for Samsung Online Shop.

25. سيحصل العملاء الذين يشترون منتجًا من فئات مختلفة من الأجهزة المنزلية بكمية تساوي منتجًا واحدًا على خصم ترويجي بنسبة 10% على كل منتج. يسري العرض من 9 سبتمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

26. سيحصل العملاء الذين يشترون (3) أو (4) منتجات معًا من فئات مختلفة من الأجهزة المنزلية بكمية منتج واحد على خصم ترويجي بنسبة 15% على كل منتج. يسري العرض من 9 سبتمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2025.

27. يقتصر هذا العرض الترويجي على فئات الأجهزة المنزلية التالية فقط:

Home Appliances Categories	Products included
Refrigerators	Refrigerators
Laundry	Washers and Dryers
Air Conditioners	Air Conditioners
Other Appliances	Vacuum Cleaners, Microwave, Dishwashers

28. في حالة وجود سلة مختلطة، يمكن للعملاء الاستفادة من عرض شراء متعدد واحد فقط.

29. العرض الترويجي والخصم الترويجي متاحان فقط لعملاء سامسونج عبر الإنترنت الذين يقومون بشراء المنتجات فقط من متجر سامسونج عبر الإنترنت على الرابط التالي: (samsung.com/ae) ("المتجر عبر الإنترنت") في دولة الإمارات العربية المتحدة.

30. يمكن للعملاء أيضًا تحويل مشترياتهم إلى أقساط 0% تصل إلى 24 شهرًا مع بنوك مختارة وذلك في الإمارات العربية المتحدة فقط.

31. لا يمكن استبدال هذا العرض بمقابل مبلغ مالي كما ويسري هذا العرض فقط على المتجر عبر الإنترنت.

32. لا يمكن دمج هذا العرض مع أي عروض أخرى سواء حالية أو مستقبلية.

32. This Offer may not be combined with any other ongoing or future promotions.

33. Samsung shall be entitled at its sole discretion and subject to any applicable law, to terminate or modify the Offer or to modify these Terms and Conditions at any time prior to or during the Offer Period.

34. Samsung at all times reserves the right to:

35. Correct any error, inaccuracy or omission in Website content at any time without prior notice or liability to you or any other person;

36. Change at any time the Products and services advertised or made available for sale on the Website, the prices, fees, charges and specifications of such Products and services, any promotional offers and any other Website content with notice to the customers.

37. Samsung shall not be liable to the customer for any loss and/or damages of any kind suffered in connection with the purchase and/or use of this Offer or the inability to use this Offer during the Offer Period.

38. Samsung and its partners shall not be liable in the event of delay and/or non-performance of any of its obligations under these Terms and Conditions in the event of: quarantine restriction caused by the outbreak of any national or international pandemic; any other restriction issued by the federal government of the United Arab Emirates or state Government in any of the emirates; or Force Majeure beyond the control of Samsung to fulfil any of its obligations stated herein.

39. By participating in this Offer, the customer accepts that any dispute of whatever nature which is directly or indirectly related to these Terms and Conditions or to his or her participation in the Offer, shall be governed by

33. تحتفظ شركة سامسونج لنفسها بالأحقية، وبملاء إرادتها وفقاً للقوانين المعمول بها، في إجراء أي تعديل أو إلغاء أو إضافة للعرض، أو إجراء أي تعديل، تغيير، حذف أو إضافة على أي من هذه الشروط والأحكام، وفي أي وقت سواء قبل أو خلال فترة العرض.

34. تحتفظ شركة Samsung في جميع الأوقات بالحق في:

35. تصحيح أي خطأ أو عدم دقة أو إغفال في محتوى الموقع في أي وقت دون إشعار مسبق أو مسؤولية تجاهك أو تجاه أي شخص آخر؛

36. تغيير في أي وقت المنتجات والخدمات المعلن عنها أو المتاحة للبيع على الموقع، والأسعار والرسوم والمصاريف ومواصفات هذه المنتجات والخدمات، وأي عروض ترويجية وأي محتوى آخر على الموقع بعد إشعار العملاء.

37. لا تتحمل سامسونج أي مسؤولية تجاه العميل عن أي خسارة و / أو أضرار من أي نوع تتعرض لها بسبب الشراء و / أو استخدام هذا العرض أو عدم القدرة على استخدام هذا العرض في وقته.

38. لا تتحمل سامسونج وأي من شركائها المسؤولية عن أي تأخير و/أو عدم تنفيذ أي من التزاماتها بموجب هذه الشروط والأحكام عند حدوث تقييد حجر صحي بسبب تفشي أي وباء محلي أو عالمي، أو في حال وجود أي قيود أخرى مفروضة من الحكومة الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة أو المحلية لأي من الإمارات أو عند حدوث أي قوة قاهرة أخرى خارجة عن إرادة سامسونج للوفاء بأي من الالتزامات المنصوص عليها في هذه الشروط والأحكام.

39. من خلال المشاركة في هذا العرض، يوافق العميل على أن أي نزاع مهما كان طبيعته يرتبط بشكل مباشر أو غير مباشر بهذه الشروط والأحكام أو بمشاركته في العرض لحكم وتفسير القوانين والتشريعات المعمول بها في الدولة حيث يقيم العميل ضمن الإقليم، وكذلك لقرارات المحاكم المختصة في تلك الدولة.

the laws of the country where the customer is resident within the Territory, and shall be resolved by the competent courts in that country.	
---	--